

いよいよ今月！

3/18・19は

椿サミット&椿まつり

全国からツバキ愛好家が集う、野々市発祥のイベント『全国椿サミット』。いよいよ開催日が迫ってきました。大勢のお客さまをお迎えする準備は万端です！椿まつりと同時開催で、ツバキの花いっぱいの会場と、各種催しを用意しています。当日はぜひ足を運んでください！

市民協働のまち 野々市流のおもてなし

市民と行政が協力し合い、「市民協働のまちづくり」に取り組んでいる野々市。「自分たちのまちは自分たちがつくる」という力強い考えるもと、地域に愛着を持つ市民の力が溢れています。そんな野々市だからこそ、全国椿サミットでは、市民と行政が一丸となつて来場者をおもてなします。平成28年度提案型協働事業に採択され、「椿で育てるまちづくり」をテーマに椿サミットに向けて準備を進めてきた3つの団体も、一緒にサミットを盛り上げてくれますよ！



e-yan 安宅三枝さん

ツバキ油を使って何かでキー作りに挑戦したんです。ツバキの種集めには、たくさんの市民の協力を得て38キロもの種を集めることができました。また東日本大震災で被害を受けた陸前高田市の授産施設が搾油を続けていたことを知っていたので、私たちのツバキ油作りが少しでも復興支援につながればと思い、ツバキ油を搾ることをお願いしたところ快く受けたもうことができました。黄金色に輝くツバキ油になつて戻つて

きたときには宝物のように見えました。クッキー作りですが、ツバキ油の酸化しにくくなツツののような風味が長期間保たれるという特性を生かすために試行錯誤の連続で、いろんな人に食べてもらつて試作を重ねました。食材はもちろんパッケージも加賀水引を手作りするなど、サミットではお土産として配られるので、お客様にも市民にも改めて野々市市がツバキのまちだとアピールしたいです。まつり会場で販売もしますので、皆さん遊びに来てくださいね！



絵手紙サークル
アマ茶会
内村喜久雄さん



絵手紙

クッキー

手湯



ほわっとプラス

木村優子さん



広報写真アルバム
2次元バーコード

本番は他県からの人もおもてなしできるので楽しみです。手湯に浸かってもらいたいながら、手ぬぐい作りの話も伝えて、野々市つてこんな活動をしているんだと知つてもらえたら嬉しいです。売り上げはののシティに寄附するので、皆さんに社会貢献を実感してもらえるといなと思

います。

また、フォルムのシティと協力して製作した2種類の手ぬぐいを販売します。施設利用者の皆さんと一緒に、創意工夫しながら1枚ずつ手刷りしたんですよ。刷りあがつた時、利用者さんがとても嬉しそうな顔をしてくれて、取り組みをやつて良かったと心から思いました。

本番は他県からの人もおもてなしできるので楽しめます。手湯に浸かってもらいたいながら、手ぬぐい作りの話も伝えて、野々市つてこんな活動をしているんだと知つてもらえたら嬉しいです。売り上げはののシティに寄附するので、皆さんに社会貢献を実感してもらえるといなと思います。

さみつのお土産として配られのツバキを絵手紙と封筒にして、約350セット作りました。会員6人と先生が描いたそれぞれのツバキを絵手紙と封筒にして、遠く離れた家族や友人などに向け、ぜひこの絵手紙に気持ちを書いて送つてもらいたいと思っています。



木村優子さん

木村優子さん



全国椿サミット野々市大会では記念講演・椿トークセッションなどを入場無料で観覧いただけます。
日時 3月18日(土)14:30～17:30
会場 文化会館フォルテ 大ホール
※入場整理券(ツバキ「野々市」苗木プレゼント付)を市役所3階文化課と文化会館フォルテにて配布しています。また、入場整理券がなくても入場できます

問い合わせ

第27回全国椿サミット野々市大会
実行委員会事務局(文化課内)
☎ 227-6121



広報写真アルバム
2次元バーコード



本番はシティと協力して絵手紙を作りのきっかけは、提案型協働事業を知る前でした。毎年アマ茶会ではツバキの絵を描いて椿まつりに出品していましたが、一昨年の暮れにいたんですが、「今度はサミットもあるし、絵手紙を手作りして配つてみよう」と先生が発案してくれたんです。

会員6人と先生が描いたそれぞれのツバキを絵手紙と封筒にして、約350セット作りました。また当日は椿まつり会場の一角で訪れる人に手渡す予定です。

遠く離れた家族や友人などに向け、ぜひこの絵手紙に気持ちを書いて送つてもらいたいと思っています。